

REPORTAN DAÑOS EN EL IMSS DE LA REGIÓN 510

Mientras tanto, en redes sociales se dieron a conocer las afectaciones que dejó el huracán "Helene" en las instalaciones del IMSS de la Región 510 de Cancún, durante la madrugada, cuando un derechohabiente logró captar en video, varias zonas del nosocomio que sufrieron afectaciones, como filtraciones e inundaciones.

El denunciante muestra los restos de una ventana rota, cuyos vidrios cubrieron una zona de un pasillo, donde el fuerte viento de la tormenta entró libre al interior de una sección del hospital, representando un peligro latente para los derechohabientes y el personal médico que se resguardaba al interior.

"Se acaba de caer la ventana del hospital, se acaba de caer, y esta también se va a caer", se le oye decir al denunciante, mientras grababa otro ventanal que corría el riesgo de venirse abajo, por la intensidad de la lluvia.

Dado lo anterior, después de estos hechos, algunas áreas del hospital fueron evacuadas para evitar riesgos y algunos pacientes fueron reubicados en otras áreas, donde no hubo daños. Cabe mencionar que al menos hasta el cierre de esta edición los directivos de este hospital no dieron declaraciones al respecto.

SECTOR RESTAURANTERO, EN PAUSA

Cabe destacar que los daños de "Helene" no fueron sólo por inun-

daciones, árboles caídos o falta de transporte, sino que todo esto repercute en el sector comercial, ya que los negocios, no pueden operar con normalidad y se enfrentan a serias pérdidas económicas, principalmente los restaurantes.

En la zona hotelera de Cancún, así como en el centro, los negocios estuvieron cerrados, donde los encharcamientos. En este sentido, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (Canirac), José Julio Villareal, explicó que al menos 95% de estos negocios no lograron abrir, incluso ayer, que ya había pasado la crisis.

En el centro como en zona hotelera, los negocios de este tipo tuvieron que apagar fogones



En redes sociales se dieron a conocer las afectaciones que dejó el huracán "Helene" en las instalaciones del IMSS de la Región 510 de Cancún.

por el temporal que aún deja viento y agua por toda la ciudad, del mismo modo, los encharcamientos que se registran en toda la ciudad, impiden la operación

de estos negocios y se estima que hasta hoy viernes se recupere la normalidad.

montanezaguiar@gmail.com

El huracán "John" recupera fuerza y causa más destrozos

– Afecta a Guerrero, Michoacán, Colima y Jalisco

El huracán "John", que recientemente recuperó su fuerza y se intensificó a categoría 1 en la escala de Saffir-Simpson, está causando preocupa-

ción en varias regiones del Pacífico mexicano. Este fenómeno meteorológico, que había sido degradado a tormenta tropical, volvió a ganar inten-

sidad y hasta ayer amenazaba con lluvias torrenciales, inundaciones y fuertes vientos.

"John" se encontraba, hasta ayer, frente a las costas de

Michoacán con un desplazamiento hacia el noroeste. Se espera que continúe afectando a los estados de Guerrero, Colima y Jalisco. Las autoridades meteorológicas han emitido alertas de huracán y han instado a la población a tomar precauciones.

Las lluvias intensas asociadas con "John" ya han provocado inundaciones en varias zonas. En Acapulco, las calles se han convertido en ríos y muchas viviendas han sufrido daños debido a la acumulación de agua. En Michoacán, las autoridades han reportado deslizamientos de tierra que han bloqueado carreteras y aislado comunidades.

Las autoridades locales han implementado planes de emergencia para proteger a la población. Se han habilitado refugios temporales en escuelas y centros comunitarios para aquellos que necesitan evacuar sus hogares. Además, se han desplegado equipos de rescate y se están

distribuyendo suministros de emergencia, como alimentos y agua potable.

El sector turístico, especialmente en destinos populares como Acapulco y Zihuatanejo, se ha visto afectado, ya que la mayoría de los hoteles han cerrado temporalmente y se han cancelado actividades turísticas para garantizar la seguridad de los visitantes. Las autoridades turísticas están trabajando en coordinación con los hoteles para reubicar a los turistas y proporcionarles la asistencia necesaria.

Por su parte, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) continúan monitoreando de cerca la trayectoria de "John". Se espera que el huracán mantenga su intensidad hasta hoy, antes de debilitarse gradualmente. Las autoridades recomiendan a la población mantenerse informada a través de los canales oficiales y seguir las indicaciones de Protección Civil.



El huracán "John", que recuperó fuerza y se intensificó a categoría 1, está causando preocupación en varias regiones del Pacífico mexicano.